
 

 
 
 
 
 

Entrevista / Adrián Alcalá Méndez (Comisionado 

Presidente del Inai) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Respetamos las 

declaraciones del diputado Ricardo Monreal, entendemos que 

el debate aún no está concluido. Él lo dijo semanas antes, que 

respecto a los órganos autónomos habría que ir en otro ritmo, 

buscar consensos y que se seguía analizando. Nosotros estamos 

en esta conversación, para poder demostrar la utilidad social del 

Inai y buscar una mesa de trabajo para ser parte de este nuevo 

Inai al cual debemos de ir. El hecho de que exista un diálogo con 

la presidenta Claudia Sheinbaum, por conducto de la Secretaria 

de Gobernación, es muy importante para el fortalecimiento de 

los derechos de acceso a la información y al de protección de 

datos”. 
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